

Rösrather Bürger gründen Verein „Lebenswertes Sülztal“

Rösrath. Am 20.02.2011 haben 16 Rösrather Bürger den **Verein „Lebenswertes Sülztal“** gegründet. Anlass ist die unbefriedigende Stadtentwicklungsplanung zum umstrittenen Bebauungsplan 89 (Lehmbach-Nord).

Zweck des Vereins ist die „Förderung des Umweltschutzes, des Naturschutzes, der Nachhaltigkeit und des bürgerschaftlichen Engagements für diese Zwecke.“ Der Verein setzt sich besonders dafür ein, das Sülztal im Großraum Rösrath lebenswert zu gestalten und seine Erhaltung als Auenlandschaft und Naherholungsgebiet zu fördern.

Statt die Konkurrenz der Städte und Gemeinden zu schüren, setzt der Verein bewusst auf die Kooperation über Gemeindegrenzen hinweg; auch Bewohner des Sülztals aus den Städten Overath und Lohmar sind willkommen, um gemeinsame Anliegen zu vertreten.

„Lebenswertes Sülztal“ bietet Entscheidungsträgern explizit seine Kooperation und fachkompetente Informationen an. In Fällen wie dem Hochwasserschutz wird der Verein jedoch die bislang ignorierten Interessen und Forderungen der Bürger konsequent und hartnäckig vertreten. Zu diesem Zweck planen die Mitglieder, Vorträge, Diskussionsforen, Veröffentlichungen und weitere Aktivitäten durchzuführen und bei entsprechenden Anlässen Bürgerinitiativen zu unterstützen.

Auf der Gründungssitzung des Vereins wurden in den Vorstand gewählt:

Klaus Hasbron-Blume (Vorsitzender), Klaus Weile, Dr. Heinrich Mersmann, Karin Wedde-Mühlhausen und Peter Brauer.

Interessenten für die Arbeit des Vereins wenden sich bitte an folgende Kontaktadressen::

www.lebenswertes-suelztal.de

verein@lebenswertes-suelztal.de

Verein Lebenswertes Sülztal, c/o Klaus Hasbron-Blume, Schilfweg 2, 51503 Rösrath

Rösrath, den 23.02.2011